



Danses Folkloriques

Les participants à l'activité Danses Folkloriques sont une vingtaine de seniors passionnés. Le groupe s'appelle tout simplement « LES TOURNESOLS ». Un trait commun, ils aiment la musique et la danse. Chaque semaine, dans une ambiance conviviale, ils se réunissent pour apprendre des danses issues de différents pays avec un professeur dynamique. Les séances se tiennent à l'Espace Grimberghe à Rixensart, le vendredi 9h30 à 11h00.

Outre les séances d'apprentissage et de répétition, Les Tournesols ont chaque année un programme de spectacles à l'extérieur ; ils se rendent notamment dans plusieurs maisons de repos de la région, afin d'animer des après-midis dansants.

Qui dit danses folkloriques, pense aussitôt costumes ! Les costumes sont réalisés par une de nos danseuses qui est couturière... Nous avons donc beaucoup de chance. Les danseurs paient une participation de 10 euros par mois, qui servent à payer divers frais, dont les tissus pour la confection de nos costumes. Et l'année termine par un petit repas.

Connaissez-vous le groupe ? Nous avons aussi eu l'occasion de les voir sur les planches lors des Fêtes de Septembre sur le site de la maison communale de Rixensart. Ne manquez pas l'occasion de les applaudir.

Informations pratiques

Coût:

10 euros par mois.

Horaire:

le vendredi 9h30 à 11h00 à l'Espace Grimberghe de Rixensart.

Personne de contact:

Marie-Claude Simonet

 02/653.66.54